



Neues aus dem Fachbereich Studierende der DGPH e.V.



*Liebe Studierende,
wir hoffen, ihr seid gut im Jahr 2022
angekommen und wir wünschen euch
ein frohes, gesundes, erfolgreiches und
glückliches neues Jahr! Für 2022 haben
wir spannende Projekte geplant: Der
Kongress Armut und Gesundheit mit
vielen studentischen Beiträgen liegt vor
uns und es wird einen Wechsel an der
Fachbereichsspitze geben. Einen ersten
Einblick findet ihr im neuen Newsletter:*

INHALT DES NEWSLETTERS:

- KARRIEREWEGE IN
PUBLIC HEALTH
- NÄCHSTES
FACHBEREICHSTREFFEN
- SPRECHER*INNENWAHLEN
- VIDEOPROJEKT



Karrierewege in Public Health am 12. Januar

Am **12. Januar** starten wir das Jahr mit einer neuen Veranstaltung zu Karrierewegen in Public Health. In diesem Teil der Reihe möchten wir euch wieder zwei Berufswege in den Gesundheitswissenschaften vorstellen und haben dazu zwei Referentinnen eingeladen, die uns mehr über ihre spannenden Schritte und Stationen nach dem Studium berichten:

Katharina Klein gibt und einen Einblick in die Tätigkeit als wissenschaftliche Mitarbeiterin beim Institut für Qualitätssicherung und Transparenz im Gesundheitswesen (IQTIG). Als unabhängiges wissenschaftliches Institut arbeitet das IQTIG im Auftrag des Gemeinsamen Bundesausschuss und zentral für Qualitätssicherungsverfahren und deren Durchführung.

Der zweite Einblick kommt von **Claudia Czernik**, die heute als Projektkoordinatorin bei Kongress Armut und Gesundheit bei Gesundheit Berlin-Brandenburg e.V. tätig ist und darüber hinaus als Physiotherapeutin berufs-politisch aktiv ist.

Die Veranstaltung startet um **18 Uhr** unter folgenden Einwahldaten via Zoom:

Thema: Karrierewege in Public Health

Uhrzeit: 12.Januar.2022

Zoom-Meeting beitreten: [https://uni-bremen.zoom.us/j/98599143405?](https://uni-bremen.zoom.us/j/98599143405?pwd=bWV0c2RNYzc2cUt1OU5MaklIQjhSd09)

[pwd=bWV0c2RNYzc2cUt1OU5MaklIQjhSd09](https://uni-bremen.zoom.us/j/98599143405?pwd=bWV0c2RNYzc2cUt1OU5MaklIQjhSd09)

Meeting-ID: 985 9914 3405

Kenncode: 365712

Wir freuen uns über viele Teilnahmen und Empfehlungen bei weiteren interessierten Studierenden!

ABSCHLUSS IN PUBLIC HEALTH ... UND JETZT?

SAVE THE DATE
12. Januar 2022

Mit Public Health Abschluss ins Kongressteam von Armut und Gesundheit oder IQTIG? Wir haben **Claudia Czernik** als Programmkoordinatorin und **Katharina Klein** als wissenschaftliche Mitarbeiterin eingeladen, um mehr über ihre **Karrierewegen in den Gesundheitswissenschaften** zu erfahren und eure Fragen zu beantworten!

12. Januar, 18 Uhr
[https://uni-bremen.zoom.us/j/98599143405?](https://uni-bremen.zoom.us/j/98599143405?pwd=bWV0c2RNYzc2cUt1OU5MaklIQjhSd09)
pwd=bWV0c2RNYzc2cUt1OU5MaklIQjhSd09
Meeting-ID: 985 9914 3405
Kenncode: 365712

zoom

Deutsche Gesellschaft für PUBLIC HEALTH e.V.

Fachbereich Studierende

Fachbereichstreffen März 2022

Im März möchten wir ein größeres Fachbereichstreffen veranstalten. Ob (präferiert) in Präsenz oder doch wieder digital, hängt wohl (mal wieder) maßgeblich von der pandemischen Situation ab. Unabhängig vom Termin könnt ihr euch bereits den 26. März 2022 im Kalender notieren. Eine offizielle Einladung an die Fachbereichsmitglieder folgt per Mail. Studierende, die sich für eine Mitgliedschaft im Fachbereich interessieren, können sich gerne via Mail unter studierende@dgph.info bei uns anmelden.

SprecherInnen-Wahlen

Ebenso stehen mit dem nächsten Fachbereichstreffen die nächsten Wahlen für das Sprecher*innen-Amt an. Als amtierende Sprecherinnen möchten wir die Position für frischen Wind und neue Köpfe frei machen. Entsprechend werden wir bei der nächsten Wahl nicht erneut antreten. Wer sich mehr im Fachbereich einbringen möchte und Interesse an einer Position hat, kann sich gerne für Fragen, Interessenbekundungen und Kandidaturen an uns wenden.

Videoprojekt mit dem Fachbereich ÖGD & Public Health

Für den Kongress Armut und Gesundheit suchen wir gemeinsam mit dem Fachbereich ÖGD freiwillige für ein Videoprojekt. Ziel ist es, die Stimme des Nachwuchses im Hinblick auf den ÖGD abzubilden. Alle interessierten Stimmen sind willkommen und wir freuen uns über viele Teilnehmende, um ein möglichst großes Meinungsbild abzudecken. Auch hier sendet eure Interessenbekundungen gerne per Mail oder Slack an uns.